

Antonio Orozco confirma colaboración con Alejandro

Según a confirmado Antonio Orozco en un videochat de Antena3:

"En primicia, Orozco nos ha revelado "una de las cosas más hermosas" que ha hecho y en las que ha podido participar. Se trata de la canción 'Estoy hecho pedacitos de ti'. "Ya ha sido cantada y está prácticamente terminada junto con la voz de Alejandro Fernández. Con toda seguridad puedo decir que va a ser una de las cosas más importantes de mi vida como compositor", ha confesado."

Así que prontito tendremos novedades de nuestro Potrillo.

Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y:

www.alejandrofernandez.com

<http://twitter.com/alexoficial>

<http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial>

www.universalmusica.com/alejandrofernandez